



N 90/2311

Palacio de La Moneda  
a 17 de septiembre de 1990.

ESTIMADO PADRE:

He recibido su afectuosa invitación a participar de la bendición del altar del Sagrado Corazón que realizará el Sr. Arzobispo de Santiago el 30 del presente.

Lamentablemente, ese día no estaré en Chile y por lo tanto ruego a Ud. excusar mi presencia a tan emotiva como importante ceremonia.

Aprovecho la oportunidad para expresarle toda mi consideración y afecto.

PATRICIO AYLWIN AZOCAR

AL PRESBITERO  
ARNOLDO CASTRO ITURRIAGA  
PARROCO DE LA BASILICA DEL SALVADOR  
S A N T I A G O

512

AGUSTINAS 1751 - FONO 6961039 - SANTIAGO DE CHILE

*Monumento Nacional  
en el altar  
Castro al Pórroco*

Santiago, 10 de septiembre de 1990.-

Excmo. Sr. Presidente  
don Patricio Aylwin Azócar  
Palacio de la Moneda  
Presente

De toda mi consideración y respeto,

es para mi de íntima satisfacción el dirigirme a Ud. para solicitarle algo muy simple, pero para nosotros es de gran alegría:

el domingo 30 del presente, día de la Oración por Chile, el Señor Arzobispo en la Misa de 12 horas, bendecirá el altar del Sagrado Corazón y el gran vitral recién colocado, hecho en Chile y entregará a la Comunidad los trabajos de reconstrucción de estos dos últimos años.

Mi petición es su participación con su distinguida señora esposa a esta Ceremonia.

Comprometeré y hará feliz a las personas que con tanto esfuerzo y sacrificio, hacen posible reconstruir este muy hermoso Templo, Monumento Nacional.

Acepte mi consideración y estima.

*Arnoldo Castro Iturriaga*  
Arnoldo Castro Iturriaga, Pbro.  
Pórroco de la Basílica del Salvador.